

Ressort: Auto/Motor

Brüderle gegen Pkw-Maut

Berlin, 17.09.2013, 09:38 Uhr

GDN - Der Spitzenkandidat der FDP, Rainer Brüderle, lehnt die Einführung einer Pkw-Maut strikt ab. "Die deutschen Autofahrer sind bereits die Melkkühe der Nation", sagte Brüderle im Gespräch mit der "Braunschweiger Zeitung" (Dienstausgabe).

"Wer die Maut nicht will, muss FDP wählen." Auch der stellvertretende FDP-Vorsitzende Christian Lindner lehnt die Einführung einer Pkw-Maut strikt ab und hat Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) im Gespräch mit der "Welt" Unterstützung zugesagt. "Nachdem Herr Seehofer jetzt gestärkt wurde, unterstützen wir die Bundeskanzlerin umso mehr in ihrer ablehnenden Haltung. Mit uns wird es eine Mehrbelastung der Autofahrer nicht geben", sagte Lindner der Zeitung.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-21870/bruederle-gegen-pkw-maut.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com